

# Hikmahbudhi Harap Tokoh Politik- Masyarakat Lapang Dada Terima Hasil Pemilu

**Suhendi - BANTEN.PEKON.WEB.ID**

Feb 17, 2024 - 11:06



JAKARTA - Himpunan Mahasiswa Buddhis Indonesia (Hikmahbudhi) menilai Pemilu 2024, yang terdiri atas pemilihan Presiden (Pilpres) dan pemilihan Legislatif (Pileg), telah berjalan dengan aman dan damai. Dia berharap para tokoh dapat menerima hasil Pemilu dengan lapang dada. "Pemilu kita sudah berjalan dengan aman, lancar, dan damai. Tentu ini menunjukkan bentuk kemajuan demokrasi kita yang mengarah ke lebih baik," kata Ketua Umum Hikmahbudhi, Wiryawan, dalam keterangannya pada Jumat

(16/4/2024).

Dia berharap hasil Pemilu dapat diterima dengan lapang dada oleh semua elemen masyarakat, termasuk para tokoh politik, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan mahasiswa.

"Kita berharap dengan selesainya Pemilu ini para tokoh Parpol, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda dan mahasiswa serta segenap warga negara untuk bisa menerima hasil Pemilu ini dengan lapang dada," ucap Wiryawan.

Dia lalu menyimpan harapan kepada masing-masing tim sukses (Timses) peserta Pemilu yang unggul, untuk tidak bereuforia dengan hasil Pemilu. Dia menyebut euforia bisa saja menimbulkan masalah di kemudian hari.

"Saya juga berpesan kepada segenap Timses yang menang untuk tidak melakukan euforia berlebihan, agar tidak menimbulkan masalah di kemudian hari," pungkas Wiryawan.

Untuk diketahui, terdapat sejumlah lembaga survei yang melakukan penghitungan cepat. Hasilnya pasangan calon Presiden dan Wakil Presiden nomor urut 02 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka unggul signifikan dibanding Paslon Presiden dan Wakil Presiden nomor urut 01 Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (Cak Imin), dan Paslon Presiden dan Wakil Presiden nomor urut 03 Ganjar Pranowo-Mahfud MD.

Saat ini Komisi Pemilihan Umum (KPU) masih melaksanakan proses perhitungan suara Pemilu 2024. Informasi mengenai hasil real count Pemilu 2024 dapat diakses secara berkala oleh masyarakat.

Hasil real count Pemilu 2024 tidak secepat quick count karena penghitungan suara berdasarkan data perolehan suara yang diperoleh dari dokumen Formulir Model C1 Plano (catatan hasil penghitungan perolehan suara Pemilu) dari seluruh TPS.

Cara kerja real count Pemilu 2024 dilakukan oleh KPU melalui petugas KPPS dan ada juga melalui saksi-saksi di TPS yang dibantu dengan alat bantu dalam rangka mendokumentasikan hasil perolehan suara Pemilu di TPS. (Hendi)